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В рамках государственно-общественного  управления  в 2022 году в 

гимназии работал десятый состав Управляющего совета, в который  входили 

директор гимназии Кудаева О.Н.,  представители работников гимназии 

(Давыдова Л.В.,  Карпенко С. В., Цепа Н. М., Русс Е. Н., Воскобойникова О. 

А.), представители родительской общественности) Назаренко С. А., 

Белобловская Ю. И., Токарь В.А., Кучмасов Р. А. и Колесникова Е. Л.) и 

обучающихся (Надгериева Таира, Дьяконенко Елена, Маммаев Тимур, 

Ампашулин Ильяз и Киндюшов Илья).  

 Председателем Управляющего совета избран Токарь В.А., а секретарем 

в 2022-2023 учебном году – Русс Е. Н., заместитель директора МКОУ 

«Гимназия №1 г. Майского» по воспитательной работе. 

 Работа Управляющего Совета строилась по утвержденному плану, 

согласно которому в течение 2022-2023 учебного года было проведено семь 

заседаний. План работы Управляющего Совета должен быть регулярно 

обновляемым документом, который отражает изменения в работе гимназии и 

позволяет сосредоточить усилия на главных целях и задачах. На заседаниях 

утверждалась Образовательная программа гимназии,  рассматривались 

вопросы организации работы системы дополнительного образования, 

представления к награждению работников гимназии, создании доступной 

среды для детей с ограниченными возможностями, реализации социальных 

проектов, организации горячего питания, родительского контроля за 

качеством питания всех категорий обучающихся, организации охраны 

гимназии, состояния охраны труда и техники безопасности, анализировалось 

состояние материально-технической базы гимназии, успеваемости учащихся, 

согласовывался перечень учебников, рекомендованных (допущенных) к 

использованию в ОУ, заслушивались финансовые отчеты главного 

бухгалтера гимназии об использовании внебюджетных средств, 

рассматривались вопросы безопасности дорожного движения, по 

предупреждению ДТП с участием несовершеннолетних, об организации 

работы общественного наркопоста, о противодействию терроризму и 

экстремизму, о противодействии  деструктивным сообществам  в сети 

интернет, о работе классных руководителей и   др.  Особый интерес у членов 

Управляющего совета вызывало обсуждение вопросов: об организации 

внеурочной деятельности, об основных направлениях работы гимназии с 

детьми, оказавшимися в трудной жизненной ситуации, об организации 

работы общественного наркопоста, о реализации программы комфортной и 

здоровьесберегающей среды и программе развития гимназии и др. 

 Заседания Управляющего Света всегда проходили по-деловому, очень 

активно в них участвовали все члены совета. Управляющему совету и 

администрации гимназии удалось сформировать отношения сотрудничества, 

что, безусловно, является благоприятной основой для совместной 



деятельности, формирования положительного эмоционального настроя у 

педагогов учащихся и их привлечения к работе.  

 По предложению членов Управляющего совета проводились опросы 

участников образовательного процесса с целью изучения степени 

удовлетворенности родителей деятельностью различных служб гимназии, 

рейды с целью изучения организации горячего питания, обеспечения 

безопасности жизнедеятельности гимназии.  

Одним из направлений деятельности совета является участие в 

распределении стимулирующей части фонда оплаты труда работников 

гимназии. В состав комиссии по распределению стимулирующей части 

фонда оплаты труда входят три члена Управляющего Совета. 

 Одной из задач Управляющего Совета является эффективное 

распределение финансовых ресурсов - разработка и принятие сметы 

бюджетного финансирования и распределение средств, полученных из 

внебюджетных источников.   

 Действительно, обеспечение открытости и прозрачности работы 

гимназии является важной задачей Управляющего Совета, поскольку это 

позволяет дать понимание всем заинтересованным сторонам о деятельности 

гимназии, ее целях, достижениях и проблемах. 

Активное участие членов Управляющего совета во всех общешкольных 

мероприятиях, личная помощь и привлечение спонсорской помощи — это 

очень важные аспекты работы Управляющего совета гимназии. Такие 

действия могут помочь повысить престиж гимназии в глазах родителей и 

общественности в целом. 

 Одним из инструментов, который использует Управляющий Совет 

гимназии для обеспечения прозрачности своей работы, является размещение 

информации о его деятельности на стенде в центральном холле гимназии. С 

вопросами, касающимися работы Управляющего совета, функционирования 

и развития МКОУ «Гимназия № 1 г. Майского» можно обращаться 

непосредственно к членам Управляющего Совета, председателю 

Управляющего Совета и в приемную Управляющего Совета, которая 

работает каждую третью среду с 15.00 до 17.00 в гимназии. 

 Вопросы, выносимые на рассмотрение Управляющего Совета, были 

актуальными, решения, принятые на заседаниях, носили конструктивный и 

современный характер. 

 Выводы: 

 Управляющий Совет гимназии объединяет всех участников 

образовательного процесса для реализации целей и задач по стабильному 

функционированию, грамотному и эффективному развитию, качественному 

обучению и воспитанию школьников, созданию комфортной обстановки для 

самореализации каждого ученика и педагога. 

 Управление в гимназии рассматривается как социокультурное 

явление, основанное на законах человеческих отношений, обусловленных 

уровнем социальных связей, направленное на обеспечение организованности, 

упорядоченности, структурной целесообразности и гармоничности системы.  



 В 2023-2024 учебном году планируется уделить особое внимание в 

работе Управляющего Совета таким направлениям, как укрепление 

материально – технической базы гимназии, совершенствование школьного 

питания, обеспеченность учебниками и организация досуговой деятельности 

учащихся.  

 


